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Descriptif :

3rd Fablab

The 3rd Fablab in English in our school finished with a tournament !

Everybody knows the game "Who is it ?". Mrs Ximénès, Debiais and Audebrand and 19 pupils of 6e decided that
that game could be modified to become "Where is it ?" in which instead of looking for a person you look for a
metropolis.
After looking for information about a metropolis, Cairo, London, New York, Beijing, Tokyo, São Paulo, Mumbai,
Mexico City, Lagos, Shangai, Delhi or Osaka Kobe, the pupils completed the pattern of the game and then made the
game boards and the cards.
The last session they played the game at first to get trained and finally there was a tournament, which was a real
challenge as they had to ask questions and answer them in English.

Le 3 "atelier" en anglais de notre collège s’est terminé par un tournoi !

Tout le monde connaît le jeu du "Qui est-ce ?". Mmes Ximénès, Debiais, Audebrand et 19 élèves de 6e ont décidé
que ce jeu pouvait être modifié pour devenir "Où est-ce ?" : au lieu de chercher une personne on cherche une
métropole.
Après avoir cherché des informations sur une métropole, Le Caire, Londres, New York, Beijing, Tokyo, Sao Paulo,
Mumbai, Mexico, Lagos, Shangai, Delhi ou Osaka Kobe, les élèves ont complété le plateau du jeu et ont ensuite
fabriqueé les plateaux et les cartes.
Lors de la dernière séance, ils ont d’abord joué au jeu pour s’entraîner puis un tournoi a été mis en place qui fut un
vrai défi car les élèves devaient poser des questions et y répondre en anglais.
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